

miércoles 21 de febrero de 2018

El Área de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud organiza hoy miércoles una nueva sesión de la Escuela Municipal de Padres y Madres

El teniente de alcalde delegado de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud, José Luque, informa que el salón de actos del Centro de Servicios Sociales "Doctor Pedro de Rojas" acoge en la tarde de hoy miércoles 21 de febrero a las 18:00 horas una nueva sesión formativa de la Escuela Municipal de Padres y Madres.

ESCUELA DE

Descargar imagen

PADRES Y MADRES

Conociéndome
para educar a mi hijo.
Cuáles son mis botones ocultos



Miércoles 21 de febrero, a las 18:00 h

Sala de usos múltiples del Edif. Doctor Pedro de Rojas
(Pza. San Juan de Dios, junto a C/ Picadero, Centro de Servicios Sociales)

SERVICIO DE LUDOTECA

El tema a tratar en esta ocasión será "Conociéndome para educar a mi hijo. Cuáles son mis botones ocultos".

En este sentido, la sesión utilizará herramientas útiles y prácticas en torno a la denominada "Disciplina Positiva" mediante una charla taller que profundizará en cuatro aspectos: explorar en el autoconocimiento como requisito imprescindible en la crianza de nuestros hijos; revisar la imagen de "lo que tiene que ser" un padre; superar las reacciones automáticas generando relaciones más sanas y nutritivas dentro de nuestras familias; profundizar en la "carta alta". Como es habitual, habrá servicio de ludoteca disponible en el propio centro mientras transcurre dicha actividad.